

# PlantaDoce.

Empresa

## Novartis pagará más de 3.000 millones a Takeda por un medicamento oftalmológico

La compañía farmacéutica suiza adquiere el fármaco Xiidra, propiedad de la multinacional japonesa, indicado para el tratamiento de la enfermedad del ojo seco.

PlantaDoce  
9 may 2019 - 11:15

Novartis pagará más de 3.000 millones a Takeda por un medicamento oftalmológico

Novartis se *rasca el bolsillo*. El laboratorio farmacéutico helvético pagará 3.400 millones de dólares (3.040 millones de euros) a la japonesa Takeda por Xiidra, un medicamento para el tratamiento de la enfermedad del ojo seco.

**La compañía japonesa podría abonar hasta 1.900 millones de dólares (1.699 millones de euros) adicionales** en función del cumplimiento de diversas condiciones, según ha informado Novartis en un comunicado. El cierre de la operación, que supondrá la transferencia a la multinacional suiza de alrededor de 400 trabajadores vinculados al medicamento, está previsto para la segunda mitad de 2019.

Xiidra, con su mecanismo de acción antiinflamatorio, es el primer tratamiento de ojo seco aprobado para tratar tanto los signos de daño ocular como los síntomas físicos experimentados por los pacientes. “Esperamos aprovechar nuestra infraestructura comercial bien establecida para llevar este medicamento a más pacientes”, ha explicado Paul Hudson, consejero delegado de Novartis Pharmaceuticals.

### Novartis contará con 400 trabajadores nuevos gracias a esta operación cerrada con Takeda

El medicamento está aprobado para tratar los signos y síntomas de la enfermedad del ojo seco en distintos mercados, entre los que se incluyen Estados Unidos, Canadá y

---

# PlantaDoce.

---

Australia. No obstante, Xiidra se encuentra bajo revisión regulatoria en varios mercados adicionales.

Novartis redujo un 12,7% su beneficio neto en el primer trimestre de 2019, hasta 1.766 millones de dólares (1.576 millones de euros). El cambio en el resultado neto se debe a que, entre enero y marzo, la firma aumentó un 16% sus gastos de investigación y desarrollo, hasta situarlos en 2.299 millones de dólares (2.050 millones de euros).

**La cifra de negocio del laboratorio alcanzó 11.159 millones de dólares (9.955 millones de euros) entre enero y marzo de 2019, un 2,1% más en comparación con el mismo periodo de 2018.**